



INDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 19 HORAS DE AYER										HOY NO CIRCULAN		
Ozona	máximo	hora	Centro	76	16	pm-10	máximo	hora	Centro	28	19	Vehículos con engomado
Noroeste	69	16	Sureste	50	16	Noroeste	25	07	Sureste	25	19	Terminación numérica de placas
Noreste	63	16	Sureste	53	16	Noreste	31	19	Sureste	59	18	5 y 6
										Contingencia F-1: 150 puntos		Hologramas 1 y 2
										Contingencia F-2: 200 puntos		

INAUGURA OBRAS EN AVENIDA CHAPULTEPEC

Es tiempo de recobrar el contacto gobierno-población: Sheinbaum

“Hay las condiciones para recuperar económica, social y culturalmente a la ciudad”

ALEJANDRO CRUZ FLORES

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, expresó que “hoy es tiempo de recuperar económica, cultural y socialmente a la Ciudad de México, una vez que está en mejores condiciones en lo que a la pandemia de Covid-19 se refiere.

Tras inaugurar la segunda etapa de la rehabilitación de avenida Chapultepec, señaló que por la emergencia sanitaria “generamos cierto distanciamiento entre nosotros”, por lo que es necesario recuperar el contacto entre el gobierno y el pueblo.

De allí, dijo, la importancia de recuperar espacios públicos, como la citada vialidad, que incluyó la construcción del parque Lele en las inmediaciones de la glorieta de Insurgentes, dedicado a la comunidad otomí y donde se edificará un mercado de artesanías para ese grupo.

“Lo que hacemos aquí es justicia social donde más se necesita”, expresó Sheinbaum, quien reiteró que no se puede permitir que regrese el régimen de corrupción y privilegios

que imperaba en el país hace unos años y parte fundamental de este gobierno no solamente es rescatar el espacio público porque sí, sino que sea el punto de encuentro con la ciudadanía.

En alusión a los resultados de la pasada elección, enfatizó que “no podemos permitir que ahora se quieran apropiarse del discurso” quienes privatizaron el agua y la salud; por lo que “tenemos que seguir transformando nuestra ciudad y estamos con todo el ánimo y toda la voluntad para hacerlo, y cada uno de nosotros tenemos una tarea en ello”.

Señaló que su administración trabaja porque la capital del país sea una ciudad de derechos para todos, como ocurrió durante la pandemia, que hubo espacio suficiente en los hospitales para que los capitalinos no tuvieran que pagar para recibir asistencia social y atención médica.

“Y esto es lo que no se nos puede olvidar, porque somos parte de la transformación del país; recordemos que hace algunos años imperaba en nuestro país un régimen de corrupción y de privilegios en el que lo



que imperaba era el recurso público para el bolsillo de unos cuantos y los derechos se habían convertido en mercancías”, expresó Claudia Sheinbaum.

“No podemos regresar a ese régimen de corrupción y privilegios”, insistió la jefa de Gobierno, quien subrayó que seguirá trabajando para que la inversión pública, que

antes se iba a las arcas de la corrupción, se utilice para garantizar los derechos de los capitalinos.

“Lo que pasa es que, durante la pandemia, estuvimos metidos en nuestras casas y, de alguna manera, fuimos aislándonos unos de otros; pero esto es lo que representamos y estamos orgullosos de representarlo”, expresó.

▲ Tras inaugurar la segunda etapa de la rehabilitación de la avenida Chapultepec, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, reconoció que “por la emergencia sanitaria generamos cierto distanciamiento, fuimos aislándonos unos de otros”. Foto Pablo Ramos



SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

A una semana de la jornada electoral, los consejos distritales sumaban hasta ayer 83 impugnaciones contra los resultados de varios distritos, así como en 11 de las 16 alcaldías de la Ciudad de México.

De acuerdo con información del Instituto Electoral local (IECM), el triunfo de Francisco Chiguil en Gustavo A. Madero es el más impugnado, con cinco juicios; seguido del de los aliancistas Giovanni Gutiérrez, en Coyoacán, y Alfa González, en Tlalpan, con cuatro cada uno.

Acumula el IECM 83 recursos contra resultados electorales

◀ Al grito de “¡fraude!”, decenas de seguidores expresaron su respaldo a los candidatos de Morena, quienes se dieron cita en la plaza de las Tres Culturas, en Tlatelolco, para convocar a la unidad. Foto tomada de Twitter

También fueron impugnados Cuauhtémoc, Álvaro Obregón, Xochimilco, Magdalena Contreras, Milpa Alta, Venustiano Carranza, Azcapotzalco e incluso Iztapalapa.

En cuanto a las diputaciones de mayoría relativa, destaca el distrito 6 ubicado en Gustavo A. Madero, donde el diputado Jorge Gaviño ganó por menos de un punto por-

centual a su rival de Morena, Yuriri Ayala, y donde se ha presentado el mayor número de controversias al sumar siete juicios.

También se impugnaron los triunfos de Alberto Martínez Urincho en el distrito 1 en dicha alcaldía; el distrito 3 en Azcapotzalco, donde Nancy Núñez ganó por apenas 3.3 puntos porcentuales; el distrito 15 en Iztacalco donde ganó Marcela Fuente, y 28 en Iztapalapa, donde sobresalió Martha Soledad, todos de Morena.

Así también, se impugnaron el distrito 3 en Azcapotzalco, el 7 en Milpa Alta, el 18 en Álvaro Obregón y el 25 en Xochimilco.

En entrevista, el consejero electoral Bernardo Valle explicó que

los motivos para impugnar son diversos, desde el cómputo de votos hasta la entrega de la constancia de mayoría. Agregó que mediante los juicios se busca, principalmente, la nulidad total de la votación o en determinadas casillas, y también el recuento de sufragios.

Los inconformes tienen de plazo para presentar sus medios de impugnación hasta las 23:59 horas de este lunes. Si bien hasta ayer el Tribunal Electoral de la Ciudad de México no había recibido los recursos de manera formal, se espera que en las próximas horas los comiencen a recibir, los cuales se tendrán que resolver en un plazo máximo de 30 días, conforme a la ley procesal local.